



Acuerdo con la ONCE para la inserción laboral del colectivo

IDEAL

ALMERÍA. Almería favorecerá la inserción laboral de personas con discapacidad gracias al desarrollo de acciones conjuntas entre Ayuntamiento y la Asociación Inserta Empleo, de Fundación ONCE. Así quedó en el día de ayer plasmado en el convenio firmado entre el alcalde, Ramón Fernández-Pacheco, y la directora general de Inserta

Empleo, Virginia Carcedo, y que irá traduciéndose en diferentes actuaciones de formación, asesoramiento sensibilización e incluso captación de talento a través de asociaciones del Tercer Sector y empresas almerienses.

El acuerdo se enmarca en los programas operativos de Inclusión Social y Economía Social (Poises), que desarrolla la ONCE con la cofinancia-

ción del Fondo Social Europeo y la Iniciativa de Empleo Juvenil, para incrementar la formación y el empleo de las personas con discapacidad.

De hecho, uno de los objetivos concretados en el convenio es el de diseñar acciones específicas para jóvenes con discapacidad, de cara a dar a conocer a los agentes sociales y económicos de Almería el talento de jóvenes con capacidades diferentes. El convenio buscará, según el alcalde, «sacar el talento que todos tenemos dentro y exportarlo, elevarlo a su máximo potencial, y conseguir que todo el mundo en Almería pueda tener un proyecto de vida», dijo.